



**Regionalverband Heilbronn-Franken**  
Körperschaft des öffentlichen Rechts

**Beschluss**

**der öffentlichen Sitzung der Verbandsversammlung  
am 22.07.2022 in Eppingen**

---

---

**TOP 7 Bekanntgaben**

---

---

- a) Die neue Homepage des Regionalverbandes Heilbronn-Franken startet ab August 2022. Jedes Mitglied erhält dann einen eigenen passwortgeschützten Zugang zum Ratsinformationssystem.
  
- b) Der Ältestenrat hat die Verwaltung beauftragt, die organisatorischen und rechtlichen Voraussetzungen zu schaffen, um die Vorlagen künftig digital zur Verfügung zu stellen. Darüber wird in der Dezember-Sitzung zu beschließen sein. Es wird dann zusätzlich eine Abfrage geben, wer die Vorlagen weiterhin analog erhalten möchte.